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 Ata nAta nAta nAta nºººº    1212121263636363    da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1212121255555555    do dia do dia do dia do dia 11111111    de Made Made Made Maiiiio de 2020, do Primeiro o de 2020, do Primeiro o de 2020, do Primeiro o de 2020, do Primeiro 

Período Legislativo Período Legislativo Período Legislativo Período Legislativo ----    Sessão nSessão nSessão nSessão nºººº    000011111111    

Aos onze (11) dias do mês de maio de dois mil e vinte (2020), as dezoito (18) horas, 

segunda-feira, reuniu-se, a Câmara Municipal de Vereadores de Quevedos, sendo 

iniciada a sessão ordinária presidida pelo Vereador Hélio Duarte Menezes que dando 

início aos trabalhos invocou a proteção divina, cumprimentou os colegas Vereadores e 

Vereadoras, o Diretor Geral Celso, e também os ouvintes da Rádio Municipal. Nos 

expedientes do Poder ExecutivoPoder ExecutivoPoder ExecutivoPoder Executivo não havendo matérias e na forma regimental, foi 

realizado o intervalo regimental de quinze minutos (RI, Art. 163). Retomados os 

trabalhos, no    Expediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do Legislativo, (RI, Art. 173), foi constatado quórum e 

conferidas às presenças dos Vereadores da Bancada Progressista (PPPP) Alcemar Silveira 

de Lima; Cláudio Chaves Maia; Hélio Duarte Menezes; Jandir Polenz Arend; Rafael 

Sartori de Vargas; da Bancada do Podemos (PPPPodeodeodeode) Vereadora Solanja Maria Vedovato 

Baggio e Vereador Zenildo Silveira Farias e do Movimento Democrático Brasileiro 

(MDBMDBMDBMDB) Vereador Domingos Soares da Silva e a Vereadora Rita Cledi Diniz Ribeiro. 

Foram deliberadas pelo plenário: Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 001, de Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 001, de Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 001, de Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 001, de 

20.02.202020.02.202020.02.202020.02.2020, de autoria da Mesa Diretora, que dá nova redação a dispositivos da Lei 

Orgânica – esta aprovada (por unanimidade) em segundo (2º) turno na forma do Art. 

28 da Lei Orgânica. Em continuidade, as Ata nAta nAta nAta nºººº    1260 da 1260 da 1260 da 1260 da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1252 do dia 1252 do dia 1252 do dia 1252 do dia 

23 de Março de 202023 de Março de 202023 de Março de 202023 de Março de 2020    e e e e Ata nAta nAta nAta nºººº    1261 1261 1261 1261 da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1253 do dia 27 de Abril de 1253 do dia 27 de Abril de 1253 do dia 27 de Abril de 1253 do dia 27 de Abril de 

2020 2020 2020 2020 ––––    postas em discussão e votação foram aprovadas e a Ata nAta nAta nAta nºººº    1262 da 1262 da 1262 da 1262 da Sessão Sessão Sessão Sessão 

Ordinária nOrdinária nOrdinária nOrdinária nºººº    1254 do dia 4 de Maio de 2020 1254 do dia 4 de Maio de 2020 1254 do dia 4 de Maio de 2020 1254 do dia 4 de Maio de 2020 - foi distribuída e terá deliberação na 

próxima sessão ordinária (Art. 174); Pedido Pedido Pedido Pedido de Informações nº 1, de 05.05.2020, de Informações nº 1, de 05.05.2020, de Informações nº 1, de 05.05.2020, de Informações nº 1, de 05.05.2020, de 

autoria do Ver. Jandir Arend, solicitando ao Poder Executivo em relação a abertura do 

poço artesiano do NCR Goiabal: no que se refere aos gastos (demonstrativo dos 

valores) efetivos para a abertura e instalação dos acessórios necessários para o pleno 

funcionamento e distribuição na rede de agua e cópia do processo licitatório (caso 

tenha havido) e do contrato e, Indicação nº 1, de 08.05.2020,Indicação nº 1, de 08.05.2020,Indicação nº 1, de 08.05.2020,Indicação nº 1, de 08.05.2020, de autoria do Ver. Rafael 

Vargas, sugerindo a administração municipal: a elevação de adicional de insalubridade 

(para 40% sobre o salário – nível máximo) aos profissionais envolvidos direta ou 

indiretamente no combate à pandemia, durante todo o período que durar a crise 

ocasionada pelo novo Corona vírus (Covid-19) que estão lotados na Secretaria 

Municipal de Saúde – estas ultimas os autores dispensaram a palavra e postas em 

discussão e votação foram aprovadas à unanimidade. Não havendo outras matérias 

para deliberação, passou-se ao Pequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno Expediente (Art. 203, Inciso II, RI), onde 

Presidente informou que tem dois (2) Vereadores inscritos e lhes concedeu o tempo 

regimental de cinco (5) minutos para as manifestações como segue: “não havendo 

outras matérias para deliberação do plenário passamos para o pequeno expediente, 



2 

CÂMARA DE VEREADORES DE QUEVEDOSCÂMARA DE VEREADORES DE QUEVEDOSCÂMARA DE VEREADORES DE QUEVEDOSCÂMARA DE VEREADORES DE QUEVEDOS    
Estado do Rio Grande do SulEstado do Rio Grande do SulEstado do Rio Grande do SulEstado do Rio Grande do Sul    
“O Poder unido é mais forte.”“O Poder unido é mais forte.”“O Poder unido é mais forte.”“O Poder unido é mais forte.”    
1991991991993333/20/20/20/2020202020    

28º de Emancipação Político-administrativa. 27º de Instalação do Município.  

 

CJAB – Matr.: 529 

 “O Dirigente do Estado deve ter a competência para antecipar os problemas que ele vai enfrentar e, ao antecipar os problemas,  

remediá-los, não permitindo que o tempo corroa a sua autoridade.” – Maquiavel 

Rua Manuel Alves Dias, n° 3 - Quevedos/RS - 98.140-000 - Fones: (55) 3279 1057/1065  

E-mails: cmvqrs@yahoo.com.br e cmvqrs@hotmail.com - Homepage: www.camaraquevedos.rs.gov.br  

 
 
 

temos dois (2) Vereadores inscritos com o tempo regimental de cinco (5) minutos 

onde passo uma palavra ao primeiro inscrito Vereador Vereador Vereador Vereador Rafael Sartori de VargasRafael Sartori de VargasRafael Sartori de VargasRafael Sartori de Vargas: saúdo o 

Presidente da Câmara Vereador Hélio Duarte Menezes, demais integrantes da Mesa, 

colegas Vereadores e Vereadoras, saúdo o Celso - Diretor Geral e os ouvintes da Rádio 

Municipal São-pedrense e, gostaria de desejar um bom retorno à todos os colegas do 

grupo de risco e vamos tomar todas as medidas segurança e parar evitar o contágio 

dessa doença. Gostaria de agradecer o apoio dos colegas a minha indicação pois na 

última sessão prestei uma homenagem ao Dia do Trabalhador em especial aos 

trabalhadores da área de saúde, sei que é muito bonito homenagens, é muito bonito 

agradecer quando as pessoas batem palmas nas janelas que a gente vê na televisão, é 

muito bonito mas temos que tomar algumas medidas que de fato ajudem esses 

trabalhadores que estão na linha de frente e que estão expostos a esses riscos, o 

primeiro contato quando chega um doente é com os trabalhadores da área de saúde, 

cada um tem seu grau de insalubridade conforme o grau de exposição mas não vejo 

um grau maior do que uma pandemia, um vírus mortal conforme está acometendo 

todo mundo, o mundo inteiro vem perdendo vidas e graças a Deus ainda não chegou 

no nosso município mas está muito perto, já temos casos nos municípios limítrofes 

então fiz esta indicação para valorizarmos esses profissionais que estão na linha de 

frente e espero que a Prefeita tenha a sensibilidade de aprovar esta indicação e 

mandar esse projeto aqui para a Câmara já que teve o aval de todos os Vereadores e 

acredito que falaram que não tem recursos ou dizer, falar em economia não vai 

convencer pois ultimamente vimos vários cargos sendo nomeados, vimos várias 

funções gratificadas (FGs) sendo dadas para vários funcionários, então, agora vamos 

fazer uma coisa para beneficiar um grupo de trabalhadores, uma que realmente 

necessitam desse apoio nesse momento de pandemia. Também gostaria de aproveitar 

o espaço para fazer mais alguns pedidos de providências onde fui procurado por 

moradores da Rua Santa Amélia próximo a Brigada Militar que relataram que o trânsito 

com muita velocidade dos veículos que passam ali, que é uma lombada, e que os 

veículos não respeitam então, pedir para seja construído um redutor de velocidades 

ou conhecido como quebra-molas e também cobrar um pedido que já fiz nesta Casa e 

a Verª Solanja também fez o mesmo pedido que é o quebra-molas na Rua Iguapeí no 

Bairro Jardim Rural na saída para Toropi e outro na Rua Osvaldo Cruz ali também é 

uma rua muito íngreme e os veículos passam em alta velocidade, tem pracinha de 

brinquedo e várias crianças transitam por ali então temos que prever os problemas 

antes que eles aconteçam depois da tragédia acontecida não adianta chorar, meu 

muito obrigado. Passo a palavra ao segundo Vereador inscrito Zenildo Zenildo Zenildo Zenildo FariasFariasFariasFarias: quero 

saudar o Presidente dessa Casa Vereador Hélio Duarte Menezes, meus colegas e 

Vereadores, as colegas Vereadoras, os Celso - Diretor Geral e os ouvintes da Rádio São-
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pedrense. Me inscrevi neste pequeno expediente para fazer um pedido de providência 

a administração através dos seus órgãos competentes para que seja colocada as placas 

indicativas onde não tem nas estradas por esses dias mesmo, eu vinha vindo ali 

naquela esquina do Alto Toropi que sai do Valentim que vai para Júlio de Castilhos, 

tinha um caminhoneiro parado um tempão ali esperando para pedir informação onde 

é que ia para Júlio porque não tinha placa, então, eu queria fazer esse pedido que 

fosse colocado essas placas que muita gente não conhece direito as  estradas e 

depende de ficar esperando um para pedir informação não tendo as placas, seria 

muito obrigado. Considero que as manifestações e solicitações são importantes e 

informo que todas serão encaminhadas a seus destinatários, e cumprida a pauta e 

Ordem do Dia, encerro esta sessão ordinária e marco a próxima para o dia dezoito (18) 

de Maio, segunda-feira, às dezoito (18) horas neste plenário Vereador Antero Braz 

Peixoto,  considerando todas as orientações emitidas pelos órgãos de saúde e 

fiscalização do nosso município, muito obrigado a todos.” Os trabalhos foram 

presididos pelo Ver. Hélio Duarte Menezes, secretariados pelo Ver. Jandir Polenz 

Arend e assessorado Celso Bueno – Diretor Geral. Do que eu, Ver. Jandir Polenz Arend, 

Secretário, determinei que fosse digitada a presente ata que, após deliberação, será 

assinada por mim e pelo Senhor Presidente (Art. 174, §1º do RI).  

  

Ver. Jandir Polenz Arend    Ver. Hélio Duarte Menezes 

Secretário      Presidente 

 


